



Kandidatur für den Ortschaftsrat Engelsdorf

Sabine Kahlke-Rosenthal

Diplom-Designerin, 60 Jahre

Liebe Freundinnen und Freunde,

im Jahr 1999 bin ich aus Hamburg nach Leipzig gezogen, habe erst in Gohlis gewohnt und lebe seit 2015 in Baalsdorf. Seit Sommer 2023 bin ich Mitglied bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in Leipzig.

Auch wenn es hier am Rand der Stadt doch recht ruhig und verträumt zu sein scheint, sind die zunehmende Verunsicherung durch die sich häufenden Krisen unserer Welt und die sich ausbreitende Ratlosigkeit, wie ihnen zu begegnen sei, immer spürbarer.

Nicht nur Klimawandel und Kriege scheinen immer näher zu rücken, nun ist auch unsere Demokratie immer stärkeren Angriffen ausgesetzt.

Ich will dem entgegenreten durch mein Engagement und durch die Arbeit im Ortschaftsrat den Menschen in meinem Umfeld vermitteln, dass es zwar für die komplexe Weltlage keine einfachen Lösungen gibt, das aber jede*r etwas beitragen kann, dass auch viele kleine Schritte uns auf dem Weg voranbringen und dass es sich lohnt, dafür einzustehen.